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IFE ARRANCA REACOMODO DE DISTRITOS ELECTORALES La Junta General Ejecutiva del Instituto Federal Electoral (IFE) inició los estudios demográficos para efectuar una nueva distribución de los 300 distritos electorales federales uninominales del país. Dicha distribución se aplicaría en las elecciones federales intermedias que se realizarán en 2015. Tal como lo establece la ley vigente, el reajuste debe concretarlo la autoridad electoral cada tres procesos federales y, considerando que el último se efectuó en 2005, previo a los comicios de 2006, es necesario proceder al nuevo ordenamiento, que debe estar listo a más tardar en 2014. De acuerdo con los datos del último censo de población, debe buscarse una distribución, de tal manera que en cada distrito viva la misma cantidad aproximada de personas, y cuidando que en cada entidad del país haya al menos dos distritos electorales federales de mayoría. Desde 1979 se fijó en 300 el número de distritos electorales uninominales para todo el país, cuando la reforma legal de ese año amplió la representatividad de la Cámara de Diputados, que hasta ese momento estaba conformada por 196 distritos. De entonces a la fecha, la división de los distritos se lleva a cabo tomando en cuenta el último censo electoral, por lo que desde 1979 el número de distritos por estado y su integración territorial ha variado sólo en dos ocasiones, la primera en 1996 y la más reciente, en 2005. (EL UNIVERSAL, P. 10, NOTIMEX) 
ALIADOS DE LÓPEZ OBRADOR NO VIOLAMOS LEY: SANSORES Layda Sansores, senadora de Movimiento Ciudadano (MC), afirmó que los integrantes del primer círculo del Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) que pertenecen actualmente a un instituto político, no están violando ninguna ley. Por tanto, podrán seguir en ambas trincheras hasta que se defina si MORENA se convertirá en partido político.  Andrés Manuel López Obrador perdió la elección presidencial, pero posicionó en el Congreso de la Unión a su primer círculo de aliados. Estos aliados decidieron mantenerse en sus respectivos partidos mientras no haya una definición final sobre el futuro de MORENA. (EL UNIVERSAL, P. 8, REDACCIÓN) 
AGUASCALIENTES 
PRIVILEGIA GOBIERNO DE AGUASCALIENTES A FINANCIERO DE EPN Sin licitar, el gobierno priísta de Aguascalientes adjudicó de manera directa un contrato por 27.1 millones de pesos a un operador político del entonces candidato presidencial Enrique Peña Nieto, cuando la legislación local establece que las compras directas no deben rebasar los 177 mil 240 pesos. De acuerdo con la relación de contratos de adjudicación directa hechos por el Comité de Adquisiciones del Estado, las compras sin que exista una licitación de por medio sumaban hasta el pasado 2 de agosto un total de 161.2 millones de pesos. Una de ellas, por 27.1 millones de pesos, fue a la empresa Pasteurizadora Aguascalientes, S.A. de C.V., que preside Miguel Ángel Álvarez Flores, quien fungió como coordinador de Enlace Empresarial en el comité de campaña de Peña Nieto en la entidad. A esa empresa, el gobierno del estado le compró leche semidescremada ultrapasteurizada en distintas presentaciones, marca San Marcos, para el DIF estatal. De acuerdo con un comunicado emitido el pasado 21 de abril durante la campaña de Peña Nieto en Aguascalientes, Álvarez Flores aparece como operador con los empresarios del entonces candidato presidencial priísta. (REFORMA, P. 18, RAÚL MUÑOZ) 
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DISTRITO FEDERAL 
SIN RÉPLICAS, ÚLTIMO INFORME DE EBRARD Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito Federal, presentará hoy el VI y último Informe de Gobierno ante el Pleno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), bajo un formato en el que las distintas bancadas sólo fijarán su posicionamiento, sin que puedan cuestionar al mandatario. Antes de tomar posesión, la semana pasada, los integrantes de la VI Legislatura acordaron que el formato sería el mismo de hace dos años, a pesar de la inconformidad que manifestó el PAN de no poder hacer preguntas al jefe de gobierno y de solicitar la modificación de la norma. La respuesta al Informe estará a cargo de Adrián Michel, presidente de la Mesa Directiva, legislador perredista cercano a Ebrard. Los diputados acordaron que los grupos parlamentarios expondrán sus posicionamientos. Mañana el mandatario también rendirá un informe ciudadano, en el Auditorio Nacional. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 2C, PHENÉLOPE ALDAZ) 
EBRARD CUMPLE A MEDIAS “CONTRATO SOCIAL” CON DF Se le agotó el tiempo a Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito Federal, y no logró consumar la totalidad de los 50 compromisos que realizó durante su campaña por la jefatura de gobierno, particularmente en lo que respecta a “servicios urbanos modernos y eficientes” y de “administración eficaz, austera, transparente y cercana a la gente”, como él los llamó. El mandatario perredista no construyó las 10 líneas del Metrobús (sólo hizo tres y una ampliación), ni reemplazó las unidades de microbús, que se han convertido en un dolor de cabeza para los capitalinos, por autobuses ecológicos; tampoco edificó los dos penales de máxima seguridad que ofreció a los habitantes de la ciudad de México. Asimismo, prometió que la capital tendría su propia constitución política, lo cual no ocurrió, y mucho menos sucedió la descentralización de la educación pública. Incluso Salvador Martínez Della Rocca, actual secretario de Educación local, reconoció que la descentralización de la educación básica en la ciudad no se logró debido a la falta de una negociación seria entre los gobiernos local y federal y el sindicato de maestros. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 1 Y 16, ALEJANDRO CEDILLO CANO) 
REACTIVAN OBRAS, PESE A ANOMALÍAS Por encima de los programas de desarrollo urbano, al menos cinco obras presuntamente iniciadas con documentos falsos y que, en su momento, fueron denunciadas por el propio gobierno capitalino, volvieron a reactivarse. A 78 días de concluir la administración de Marcelo Ebrard, y luego de año y medio de que la Secretaría de Desarrollo Urbano y la Procuraduría Ambiental interpusieran denuncias penales, estas construcciones avanzan sin interrupciones y otras tres ya están terminadas e incluso habitadas, según constató Reforma. Sumado a esto, la Procuraduría capitalina no ha presentado ningún avance sobre la supuesta desintegración de una red de corrupción al interior de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda del Distrito Federal (Seduvi), vinculada al uso de documentos falsos con el fin de obtener permisos para obras que no cumplen con las normas urbanas. Tampoco se ha cumplido la orden de aprehensión contra Francisco Ibáñez, promotor del llamado amparo milusos que posee Ciber México.(REFORMA, P. 1, IVÁN SOSA Y MARCELA NOCHEBUENA) 
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ESTADO DE MÉXICO 
ASESINAN A DIPUTADO LOCAL PRIÍSTA EN EL ESTADO DE MÉXICO Jaime Serrano Cedillo, diputado local priísta por el Distrito XXV de Nezahualcóyotl, Estado de México, fue asesinado la tarde de ayer, informó el gobierno mexiquense. De acuerdo con las primeras versiones, el legislador, quien al parecer salió de su casa a comprar el periódico, fue interceptado por uno o dos hombres con quienes discutió, y fue apuñalado en el pecho. En un comunicado, el gobierno mexiquense confirmó que a las 13:30 horas, la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJEM) tuvo conocimiento de lo ocurrido a Serrano Cedillo. En su cuenta de Twitter, Eruviel Ávila, gobernador de dicha entidad, condenó el homicidio e informó que dio instrucciones al procurador mexiquense para que investigue los hechos.  En tanto, Enrique Peña Nieto, presidente Electo, lamentó y reprobó en un mensaje de Twitter el asesinato del legislador. “Debe castigarse a los responsables. Mi pésame a sus seres queridos”. Cristina Díaz Salazar, secretaria general del Partido Revolucionario Institucional (PRI), acudió a ofrecer sus condolencias a Roxana Coboj, viuda del diputado, y señaló que el priísmo nacional “está consternado por el asesinato”. Manlio Fabio Beltrones, coordinador de la fracción parlamentaria del PRI en la Cámara de Diputados, señaló: “Son ya más que preocupantes los asesinatos de legisladores. Hay que poner orden”. Al respecto, el PRD en Nezahualcóyotl y en el Estado de México publicó diversas esquelas sobre la muerte del diputado.(EL UNIVERSAL, P. 1 Y 6, EMILIO FERNÁNDEZ CORRESPONSAL; LA JORNADA, P.20, 22 Y 38, ISRAEL DÁVILA Y JAVIER SALINAS) 
JALISCO 
PUGNAS POLÍTICAS HUNDEN AL PODER JUDICIAL DE JALISCO La disputa por el control del Poder Judicial de Jalisco provocó una deficiente impartición de justicia, señalaron jueces que se quejan de malos sueldos, falta de equipo y personal, y del rezago de expedientes, que aumenta cada año. Miguel Valenzuela González, ex presidente de la Asociación de Jueces de Jalisco, dijo que mientras los magistrados y Celso Rodríguez González, presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado (STJE), tienen sueldos que van de 150 mil a más de 200 mil pesos mensuales, en los juzgados el personal debe llevar computadoras propias para sacar el trabajo, el cual se incrementará, pues la Federación dejó a las autoridades estatales los procesos por narcomenudeo. El juez responsabilizó a Rodríguez González de que los trabajadores del Consejo de la Judicatura vean amenazado 30% de sus ingresos para pagar impuestos retrasados que el presidente del STJE no descontó en su momento y ahora, tras recibir una multa del Sistema de Administración Tributaria (SAT), quiere deducir hasta pagar los 100 millones de pesos que se deben por la sanción y por otras obligaciones que no se han cubierto en seis años. (LA JORNADA, P. 39, JUAN CARLOS G. PARTIDA) 
SONORA 

EL PAN NO PROPONDRÁ SUPLENTE DE ARRAIGADO Juan Valencia Durazo, presidente del Partido Acción Nacional (PAN) en Sonora, dijo que el Congreso estatal designará al suplente de Arturo Reyes Trujillo, alcalde electo del municipio de Fronteras, arraigado por la Procuraduría General de la República (PGR) y a la espera de ser extraditado a Estados Unidos, cuya agencia antidrogas (DEA, por sus siglas en inglés) lo investiga. Señaló que su partido no propondrá un sustituto al Congreso. Reyes Trujillo desapareció durante tres semanas antes de ser aprehendido por agentes federales, a solicitud de las autoridades del vecino país del norte.(LA JORNADA, P. 42, ULISES GUTIÉRREZ) 
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RATIFICAN EL REVÉS AL PRD La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificó la decisión de la Sala Regional Distrito Federal de quitar al Partido de la Revolución Democrática (PRD) sus dos diputaciones plurinominales en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF). Los magistrados confirmaron la improcedencia de la aplicación de la Cláusula de Gobernabilidad a favor de los perredistas que concedió inicialmente el Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF). Dicho partido político ganó 32 diputaciones en las urnas y el IEDF les otorgó dos más por la vía plurinominal. La Sala Regional Distrito Federal del TEPJF determinó que era improcedente la asignación de dos plurinominales a este partido, debido a que tenía una sobrerrepresentación, por lo que revocó estos espacios asignados a René Cervera, mano derecha de Marcelo Ebrard, actual jefe de gobierno, así como a Xenia Sotelo. Las diputaciones fueron reasignadas, una al Partido Acción Nacional (PAN), y otra a Movimiento Ciudadano (MC). Los perredistas pidieron a la Sala Superior revisar la decisión. Sin embargo, los magistrados aprobaron por mayoría, el proyecto de sentencia que confirma la resolución dictada el 11 de septiembre pasado por la Sala Regional del TEPJF.(EXCÉLSIOR, P. 1, COMUNIDAD, JESSICA CASTILLEJOS) 
“EL FACCIONALISMO ES EXASPERANTE”: EBRARD A 11 semanas de dejar el cargo, Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito Federal, reflexionó sobre lo realizado y lo que viene para él. Dijo que no está pensando abandonar el Partido de la Revolución Democrática (PRD), pero calificó como “exasperante” el “faccionalismo” que caracteriza a esa organización. En entrevista con Excélsior, afirmó que el PRD tiene que estar consciente del reto que significa para su futuro el que Andrés Manuel López Obrador haya abandonado sus filas para formar otro partido. Sostiene que la reforma del PRD es impostergable y que si ésta no se realiza por la comodidad de seguir igual, “ahí sí ya no voy”. Entre los cambios que debe analizar el PRD, Ebrard mencionó la eliminación de las cuotas en la distribución de candidaturas y cargos partidistas, así como un replanteamiento de las posiciones del partido sobre diferentes temas, como la relación con el sector privado. Ebrard criticó que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no haya entrado en el fondo del tema central del conflicto postelectoral, pues a su juicio, sí pudo haber en el proceso un uso inequitativo de recursos que afectara el resultado final, pero discrepa de la estrategia del Movimiento Progresista (PRD-PT-MC) de mostrar un grupo de animales como parte de las pruebas de un supuesto fraude. “Eso no me gustó”. Sobre si irá a la toma de posesión de Peña Nieto el 1 de diciembre, respondió, “estaré ahí, estoy en funciones. No veo por qué no”. Ante el cuestionamiento acerca de qué le pareció la foto de los panistas con Peña, dijo: “Muy mal se ve el Partido Acción Nacional (PAN). Es decir, se entiende que debe haber una vida institucional y facilitar una transición ordenada del poder. Eso me parece impecable o no discutible, ¡pero de eso a esos excesos! Se está desfigurando el PAN, le va a costar mucho trabajo recuperarse, por lo que estoy viendo”. Por otra parte, consideró que fue injusta la decisión del Tribunal Electoral respecto de reducir el número de los asambleístas del PRD. “Parece que es injusto porque por supuesto que el triunfo de la izquierda fue enorme. René Cervera es gente muy cercana. Fue jefe de mi oficina. Sí nos significa un revés importante, pero la coordinación en la Asamblea y la presencia de las o los diputados vinculados a tu servidor va más allá de esta decisión”. (EXCÉLSIOR, P. 8 Y 9, NACIONAL, PASCAL BELTRÁN DEL RÍO) 
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PUBLICACIÓN DOF En el Diario Oficial de la Federación (DOF) se publicó el manual de Lineamientos y Procedimientos administrados por la Coordinación de Asuntos Jurídicos. En cumplimiento al mandato de la Comisión de Administración, y acorde con lo dispuesto en el Plan Estratégico Institucional 2010-2016, las acciones de actualización, simplificación administrativa y mejora regulatoria de la Normativa Interna del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), se formulan a través de un lenguaje claro e incluyente que reafirme los aspectos de equidad de género, y deje al margen aspectos de discriminación que influya en la comprensión y eficacia de los ordenamientos. En la sección primera, el presente ordenamiento enuncia la operación del sistema electrónico denominado "Normateca Interna", el cual tiene por finalidad difundir la normativa que regula la actuación de las diversas unidades del Tribunal Electoral, integrando una fuente de información confiable y actualizada que permite a las y los servidores públicos tener certeza jurídica sobre la regulación vigente y facilita su adecuada observancia y aplicación. La sección segunda tiene como finalidad brindar apoyo en el proceso de validación y formalización de contratos para la eficiente operación del Sistema de Generación y Administración de Contratos del Tribunal Electoral, como fuente actualizada de consulta que orienta sobre la mecánica del quehacer institucional en materia contractual. A la sección tercera le corresponde la descripción del proceso para la elaboración del dictamen resolutivo legal, para la determinación sobre el cumplimiento de los diversos requisitos legales a los que están obligadas las personas jurídicas que participan en los procedimientos de licitación pública y de invitación a cuando menos tres personas. La última sección refiere el procedimiento en relación con las diversas garantías derivadas de la obligación contractual de las personas jurídicas con las que el Tribunal Electoral celebra contratos. (DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN) 
FCH DEMANDA MADUREZ Y GENEROSIDAD A POLÍTICOS Al conmemorar el CCII Aniversario de la Independencia de México, los titulares de los tres Poderes de la Unión coincidieron en que es necesario tender puentes de diálogo, respetar la ley y anteponer las necesidades del país a la agenda partidista o los intereses particulares. Felipe Calderón Hinojosa, presidente de México, llamó a los actores políticos a actuar con “madurez y generosidad” para lograr una agenda común que permita consolidar el sistema democrático, el derecho a la libertad y el desarrollo que requiere el país. Admitió que aún hay asignaturas pendientes, como cerrar la brecha de desigualdad social y garantizar que haya justicia para todos. En su última participación como Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas, dijo que “trabajar por México es un privilegio sin igual”, y hacerlo “en las horas dramáticas de dificultad que nos ha tocado vivir es un privilegio indescriptible”. Jesús Murillo Karam, presidente de la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, explicó que el Congreso de la Unión tiene la responsabilidad de sacar adelante “temas de suma importancia” que requieren de un diálogo franco y abierto entre las fuerzas políticas. Ernesto Cordero, presidente de la fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN) en el Senado de la República, consideró que durante los años de vida independiente de México se han presentado “retos, amenazas internas y externas” que se han sabido “enfrentar unidos”, inclusive cuando el “camino no ha sido fácil”. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 4, ELENA MICHEL; LA JORNADA, P. 2, JOSÉ ANTONIO ROMÁN) 
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FRACASÓ PAN CONTRA LA CORRUPCIÓN: GARCÍA CERVANTES “Desilusionado y dolido” porque los gobiernos del Partido Acción Nacional (PAN) no fueron capaces de atacar la corrupción y la impunidad en el país, ni de atender las demandas ciudadanas, Ricardo García Cervantes, ex senador panista, reveló que se retira “de la presencia institucional con cargo público”, pero no abandonará las causas por las que ha luchado, entre ellas la de los mineros y en especial la de los deudos de Pasta de Conchos. Militante desde hace 35 años en el PAN, respetado por sus correligionarios y por integrantes de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD), pero mal visto por la cúpula del blanquiazul debido a las críticas y cuestionamientos que formuló tanto a la conducción partidista como a la de gobierno, García Cervantes señaló que no peleó por ningún cargo y ahora “se va de ciudadano”, y desde ahí seguirá exigiendo justicia. (LA JORNADA, P. 6, ANDREA BECERRIL) 
PEÑA: EN 10 AÑOS, LA MAYOR CORRUPCIÓN El equipo de transición de Enrique Peña Nieto, presidente Electo de México, circuló entre diputados y senadores el borrador de su proyecto de iniciativa para crear la Comisión Nacional Anticorrupción, en el cual se refiere que la corrupción en México ha crecido en los últimos 10 años, por lo que se propone crear este órgano autónomo con facultades de investigación similares a las del Ministerio Público, para actuar mediante denuncia o de oficio, y entre sus obligaciones estará regirse con discreción en sus actuaciones y “mantener el anonimato de los denunciantes”. En los considerandos del borrador, los priístas afirman que en los años recientes el fenómeno de la corrupción, lejos de reducirse, se ha extendido de forma importante, y según el Índice de Percepción de la Corrupción (IPC), elaborado anualmente por la organización Transparencia Internacional, México se ubica en la posición 100 de 183 países, con una calificación de 3 en una escala donde 0 es la mayor y 10 la menor percepción de corrupción, y “dicha calificación es la peor en 10 años”. (MILENIO DIARIO, P. 1, ANGÉLICA MERCADO) 
AQUINO PIERDE EN EU LA DEMANDA CONTRA EL PRESIDENTE ELECTO La Corte de Distrito Central de California determinó desechar la demanda judicial del empresario méxico-estadunidense José Aquino contra cercanos colaboradores de Enrique Peña Nieto por el supuesto incumplimiento de un contrato de 56 millones de dólares y resolvió, además, que el demandante pague los honorarios de los abogados defensores de la parte acusada. De acuerdo con las conclusiones del expediente, la demanda judicial resultó ser “una queja frívola” y las acusaciones del caso “carecen de fundamento de hecho y de derecho”. El Tribunal de distrito fijó este lunes como la fecha para establecer el monto de las sanciones, aunque la defensa de los acusados reclama el pago de al menos 19 mil dólares por concepto de honorarios de abogados. Aquino interpuso el pasado 7 de junio una demanda judicial contra Alejandro Carrillo Garza Sada, Erwin Lino, David López y Roberto Calleja, entre otros, por los delitos de fraude, conspiración y hasta crimen organizado. (MILENIO DIARIO, P. 1 Y 6, REDACCIÓN) 
PEÑA NIETO ARRANCA GIRA LATINOAMERICANA Enrique Peña Nieto, presidente Electo de México, llegará hoy a Guatemala, escala inicial de su primer viaje al exterior desde que ganó los comicios presidenciales. Al comenzar una gira del 17 al 24 de septiembre, que también lo llevará a Colombia, Brasil, Chile, Argentina y Perú, Peña Nieto dialogará con Otto Pérez Molina, presidente de Guatemala, sobre el combate al crimen organizado. El territorio guatemalteco está consolidado como pasadizo de miles de latinoamericanos, caribeños, asiáticos y africanos que todos los años buscan llegar a suelo mexicano para ingresar ilegalmente a Estados Unidos y es pieza esencial en la seguridad de México y del resto de Centroamérica. (EL UNIVERSAL, P. 6, JOSÉ MELÉNDEZ) 
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INICIA ANÁLISIS DE PROPUESTA DE FCH El Senado de la República iniciará hoy formalmente el análisis de la iniciativa preferente enviada por Felipe Calderón Hinojosa, presidente de México, para acotar la opacidad en las finanzas y otros rubros de los gobiernos estatales y municipales. Esta tarde se reunirá por primera vez la Comisión “técnica”, integrada por 31 legisladores de todos los partidos, para adelantar un predictamen, toda vez que aún no hay acuerdo para conformar de manera permanente las 59 comisiones ordinarias. Los senadores trabajarán a contrareloj, ya que de acuerdo con la ley el proyecto debe estar aprobado por la Cámara de origen a más tardar el 30 de septiembre próximo. Miguel Barbosa Huerta, coordinador del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el Senado, adelantó que su bancada abrirá esta discusión a la sociedad y a expertos en el tema de transparencia. (EL UNIVERSAL, P. 10, ELENA MICHEL) 
PAN ALERTA SOBRE RESISTENCIA PRIÍSTA Gustavo Madero, dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), expresó su preocupación por las “señales” que han enviado en los últimos días algunos legisladores del Partido Revolucionario Institucional (PRI), al no mostrar disposición en aceptar que la iniciativa de la Reforma Laboral incluya modificaciones a los métodos de elección en sindicatos y transparencia en la administración de sus recursos. Madero expuso que tampoco se viola la autonomía sindical al solicitar información pública relacionada con los registros de las organizaciones sindicales, los contratos colectivos, reglamentos interiores de trabajo ni la derogación de la denominada “cláusula de exclusión por separación”. (EL UNIVERSAL, P. 9, REDACCIÓN) 
DESPLEGADO NUEVA ALIANZA  Mediante un desplegado, el grupo parlamentario de Nueva Alianza manifiesta su posicionamiento sobre la reforma laboral presentada por el Ejecutivo federal y dice: “para Nueva Alianza ni todo lo propuesto por el Ejecutivo violenta los derechos de los trabajadores ni todo lo propuesto los respeta. En Nueva Alianza estamos a favor de una nueva Ley Federal del Trabajo, mediante una propuesta positiva que regule el mercado laboral y respete los derechos de los trabajadores; pero también exigimos completar el resto de las reformas estructurales que permitan alentar el crecimiento económico y propiciar el desarrollo sustentable. Sí a la reforma laboral que atraiga inversiones, genere empleos, respetando los derechos laborales de las y los trabajadores”. (LA JORNADA, P. 9, NUEVA ALIANZA) 
NO INCREMENTAR COSTO-PAÍS EN REFORMA LABORAL Al arrancar este lunes la discusión de la reforma laboral, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) alertó a los legisladores de no incluir o adicionar elementos a la nueva Ley Federal del Trabajo que eleven el costo-país, ya que la economía mexicana no lo soportaría y, por ende, sería contraproducente para generar empleos. Aunque Silvano Aureoles, coordinador del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados, consideró que su propuesta laboral debería ser un insumo a la iniciativa del Ejecutivo, Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la máxima cúpula empresarial, al reunirse con legisladores del PRD y del Partido Acción Nacional (PAN) el pasado viernes, estableció que la prioridad de su gremio es potenciar la economía, generar más empleos y hacer más productivas a las empresas y al país. Al respecto, Alberto Espinosa Desigaud, dirigente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), enfatizó que la fracción del PRD en el Congreso tiene disposición al diálogo e interés de establecer una reforma laboral. (EL ECONOMISTA, P. 25, LILIA GONZÁLEZ) 
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VEN DÉBIL AL PRD SIN AMLO; PEGA AL PERREDISMO SU SALIDA Con un poco de indiferencia, la opinión pública recibió la separación de Andrés Manuel López Obrador del Partido de la Revolución Democrática (PRD). Predomina el escepticismo sobre el éxito electoral que tendrá su organización Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) si se convierte en partido político. Además, se percibe que la decisión del tabasqueño debilita al PRD, en tanto que beneficia al Partido Revolucionario Institucional (PRI) y al próximo gobierno de Enrique Peña Nieto, según se observa en la más reciente encuesta telefónica nacional de BGC-Excélsior. La salida de López Obrador del PRD fue ampliamente conocida por la población con teléfono en su vivienda (enterados, 66%). La mayoría dice que ya esperaba esta decisión de AMLO de abandonar al perredismo para dedicarse a consolidar MORENA (55%). Sólo a la cuarta parte le sorprendió. Esta noticia causa principalmente indiferencia: a 51% no le importa, en tanto que a 23% le agrada y a otro porcentaje similar le desagrada. Los encuestados opinaron que, como impacto inicial, López Obrador potencialmente sí puede causarle una merma relevante de votos al PRD, ante la falta de un líder con la misma fuerza electoral del ex candidato presidencial en el sol azteca. (EXCÉLSIOR, P. 12, ULISES BELTRÁN Y ALEJANDRO CRUZ) 
JESÚS ZAMBRANO SE REÚNE CON DIRIGENTES DE IZQUIERDA EN EUROPA Jesús Zambrano Grijalva, presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), sostiene una serie de reuniones con dirigencias de partidos de izquierda en Europa para analizar temas de gobierno, colaboración, intercambio de experiencias y modelo de partido que incluye una explicación sobre la separación de Andrés Manuel López Obrador del sol azteca, donde el líder perredista les aseguró que no se trata de una ruptura. El líder del sol azteca explicó a sus homólogos de Francia que incluso está abierta la posibilidad de que se puedan tener confluencias en iniciativas legislativas y en procesos electorales con el partido de López Obrador. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 7, ALEJANDRO PÁEZ) 
PIDEN DENUNCIAR AGRESIONES El movimiento #YoSoy132 hizo un llamado a la sociedad mexicana para exhibir y denunciar ataques, hostigamiento, agresiones físicas y verbales con motivo de las movilizaciones a las que ha convocado. La convocatoria fue lanzada a través de su Comité Jurídico y de Derechos Humanos, vía un comunicado. Dicho comité denunció que desde el pasado 13 de septiembre integrantes del movimiento han sido objeto de agresiones por parte de la Policía Federal en el Distrito Federal.  El movimiento conformado por estudiantes adelantó que seguirá documentando y denunciando todas las violaciones a los derechos humanos cometidas en contra de sus integrantes. Dichas denuncias se presentarán a nivel nacional e internacional, indicaron en el comunicado. (EL UNIVERSAL, P. 13, GUADALUPE SOSA) 
GÉNEROS DE OPINIÓN 
TRASCENDIÓ Que en la Corte ya se mencionan los nombres de quienes pueden suceder a los ministros Guillermo Ortiz Mayagoitia y Salvador Aguirre Anguiano, que este año pasarán a retiro. Una de las vacantes puede recaer en la magistrada electoral María del Carmen Alanis o en la directora de la División de Estudios Jurídicos del CIDE, Ana Laura Magaloni. Para la otra terna se menciona a Héctor Félix Fix Fierro, director del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, y a los consejeros de la Judicatura Federal, Juan Carlos Cruz Razo y César Esquinca Muñoz. (MILENIO DIARIO, P. 2, AL FRENTE, REDACCIÓN)  



RESUMEN
DE INFORMACIÓN NACIONAL   
__________________________________________________________________________ 
LUNES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2012 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

9 
FUENTE: http://www.trife.gob.mx/todo2.asp?menu=13 

LONDON EYE/ DEMOCRACIA Y TRANSPARENCIA/ JUDITH MACGREGOR En julio, los mexicanos fueron a las urnas para, democráticamente, elegir nuevos dirigentes. En las últimas semanas, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación validó dicha elección. México se prepara ahora para una transición que vivirá un momento clave el 1 de diciembre con la toma de protesta de Enrique Peña Nieto como nuevo Presidente de México. Lo anterior es, con más o menos diferencias, el proceso que siguen todos los países con un régimen democrático. Este año habrá elecciones en muchas partes del mundo, y en 2012 la lección que los ejercicios electorales siguen arrojando es también similar: hemos recorrido un largo trecho para lograr que se respete la voluntad popular y los gobernantes actúen escuchando a la mayoría. Sin embargo, siempre existe la oportunidad de mejorar. Hacer más eficientes los procesos, dar transparencia a la forma para que se pueda validar el fondo, el resultado.(EXCÉLSIOR, P. 3, GLOBAL, JUDITH MACGREGOR) 
CONVERSACIÓN PÚBLICA/ IZQUIERDA Y DERECHO/ CARLOS BRAVO REGIDOR En México nos hemos acostumbrado a que ser de izquierda signifique preocuparse mucho por la justicia pero poco por el derecho; a que ser de izquierda suponga aglutinarse en torno a un liderazgo carismático antes que articular una agenda de reformas institucionales; a que ser de izquierda implique más quejarse de las leyes y protestar contra los funcionarios que las interpretan que hacerse cargo de haber apoyado esas mismas leyes y a esos mismos funcionarios. Es una costumbre que tiene sus razones, desde luego, pero que cada vez tiene menos razón de ser. No porque la izquierda tenga que dejar de hacer oposición sino, más bien, porque ya tendría que hacerse cargo de que también ha sido y es gobierno. De nada sirve que la izquierda participe en el proceso legislativo o que tenga voz y voto en los órganos que nombran, por ejemplo, consejeros del IFE o magistrados del TEPJF o ministros de la SCJN, si la izquierda luego no se asume al menos corresponsable ni de las designaciones ni de las leyes por las que ella misma ha votado. Se vale criticar, se vale impugnar, se vale protestar. Lo que no se vale es que la izquierda haga como si no tuviera nada que ver con aquello que critica, que impugna o que protesta. El derecho es de quien lo trabaja. (LA RAZÓN, P. 11, NACIONAL, CARLOS BRAVO REGIDOR) 
AMISTAD Y POLÍTICA/ GERARDO RENÉ HERRERA HUÍZAR Con la determinación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y la entrega de la Constancia de Mayoría al candidato del PRI-PVEM, se dio inicio formalmente al relevo gubernamental. Los espacios noticiosos, como sucede siempre en cada ciclo sexenal, paulatinamente trasladan su atención al Presidente Electo mientras se difumina la cobertura del mandatario en turno. Las señales crípticas o explícitas sobre la integración del gabinete entrante captan la atención pública. La especulación se incrementa y los análisis fluyen entre los expertos haciendo sus apuestas. (EL FINANCIERO, P. 26, OPINIÓN, GERARDO RENÉ HERRERA HUÍZAR) 
DE FRENTE Y DE PERFIL/ LEGISLACIÓN NOVEDOSA/ RAMÓN ZURITA SAHAGÚN Como en el teatro, la comedia, drama o vodevil del proceso electoral federal llegó a su fin y sin final de suspenso. Terminó como se preveía, con el reconocimiento del triunfo de Enrique Peña Nieto, por parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Es cierto que Andrés Manuel López Obrador anunció que no reconoce el triunfo de Enrique Peña Nieto y que lanzó fuertes reclamos contra la forma de actuar del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y sus integrantes, pero también lo es que su reacción no fue como lo esperaban sus críticos. El tabasqueño tiene varios caminos, pero no hay por qué especular sobre la ruta que habrá de trazar, ya que son pocos los días que faltan para su definición. Por lo pronto, algunos de los gobernadores emanados de la izquierda ya han dado a conocer sus posicionamientos sobre el tema. (DIARIO IMAGEN, P. 5, NACIONAL, RAMÓN ZURITA SAHAGÚN) 
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REDES DE PODER/ EBRARD Y AMLO PARA 2018/ ALEJANDRO RAMOS ESQUIVEL Después del anuncio de su separación formal de los partidos de izquierda (PRD-PT-MC) para hacer del Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) su nueva plataforma política, Andrés Manuel López Obrador se perfiló desde ahora como candidato a la Presidencia de la República en 2018, cargo que ya tiene otro competidor declarado: el actual jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard. Ebrard, al reafirmar su aspiración de ser candidato presidencial en 2018, dijo que lo peor que podría pasarle a la izquierda, electoralmente, sería ir a los comicios con dos candidatos, es decir él y López Obrador, quien ya dejó de lado su intención de retirarse a su rancho de su Tabasco natal y por lo pronto continuar con las protestas públicas en repudio al triunfo de Enrique Peña Nieto y del fallo del Tribunal correspondiente, que lo declaró ya Presidente Electo. (EL FINANCIERO, P. 35, POLÍTICA, ALEJANDRO RAMOS ESQUIVEL) 
SIGNOS VITALES/ ADIÓS, EBRARD/ ALBERTO AGUIRRE El autor mencionó que en los próximos días Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito Federal acudirá a Donceles “para rendir su último Informe frente a los 66 diputados que integran el pleno de la VI ALDF. Después, la figura emblemática de la ‘izquierda responsable’ inicia su último trimestre en funciones gubernamentales, para luego emprender la construcción de un futuro que tiene su rumbo en el 2018”. Agregó que: “a principios de este año, sus colaboradores más cercanos dejaron el GDF para hacer campaña. Mancera iba como candidato de unidad por la jefatura de gobierno y las tribus hegemónicas se habían quedado con las principales candidaturas delegacionales. Algunos ebraristas fueron nominados por el PRD para asambleístas y diputados federales, pero muy pocos ocuparán sus curules. Y antes, tuvieron que pasar por la prueba de las urnas. Una prueba relativamente fácil, pues la izquierda obtuvo siete de cada 10 votos generados en el DF; además de la jefatura de gobierno ganó 14 de las 16 delegaciones. Si la aplicación de la Cláusula de Gobernabilidad hubiera prosperado, el PRD habría tenido 34 asambleístas, pero un fallo judicial le quitó la mayoría absoluta y dejó fuera del órgano legislativo a René Cervera, uno de los colaboradores más leales a Ebrard”. (EL ECONOMISTA, P. 49, POLÍTICA Y SOCIEDAD, ALBERTO AGUIRRE) 
REVISTAS 
MAYOR TRANSPARENCIA/ MAGALI MARLENE JUÁREZ Enrique Peña Nieto, presidente Electo de México, se comprometió a encabezar una administración con total apego al diálogo con todos los actores políticos del país, con el objetivo de conseguir beneficios claros para la sociedad. El político mexiquense sostuvo un encuentro privado con Gustavo Madero, líder nacional del Partido Acción Nacional (PAN), así como con siete gobernadores emanados de las filas de ese instituto político, quienes aprovecharon para hacer un reconocimiento a Peña Nieto como el próximo Presidente de México. Peña Nieto resaltó que, con la reunión, quedó demostrada la civilidad y madurez política de los panistas e hizo un reconocimiento al presidente nacional del blanquiazul y a sus gobernadores por mostrar su respeto a la voluntad de los ciudadanos expresada en las urnas el pasado 1 de julio, así como a la resolución emitida por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (REVISTA CAMBIO, P. 32, 35, MAGALI MARLENE JUÁREZ) 
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EL TRASFONDO/ MAGALI MARLENE JUÁREZ La autora escribe: “Después de dos derrotas continuas, Andrés Manuel López Obrador se despidió de los partidos que lo abanderaron en su búsqueda de la Presidencia de la República, dejándoles la puerta abierta para establecer nuevos acuerdos con el próximo jefe del Ejecutivo federal, Enrique Peña Nieto”. Además, afirmó que según José Fernández Santillán, investigador del Tecnológico de Monterrey, campus ciudad de México, López Obrador encabezará un movimiento prácticamente personalista, al estilo de los grandes demagogos de la historia, y de abierta confrontación con las instituciones, como ya sucedió con el IFE y con el TEPJF: “O sea, sí hay tintes fascistas tanto en el lopezobradorismo como en los movimientos cercanos a él”, citó la autora del artículo. (REVISTA CAMBIO, P.14-17, POLÍTICA, MAGALI MARLENE JUÁREZ) 
LA SEPARACIÓN ANUNCIADA/ AMLO CON EL PRD Como una crónica de la separación anunciada, finalmente se formalizó la ruptura de Andrés Manuel López Obrador con el Partido de la Revolución Democrática (PRD), incluso de sus partidos aliados, del Trabajo (PT) y Movimiento Ciudadano (MC). Dejando de lado el respaldo que el sol azteca le dio en dos elecciones presidenciales y su militancia de 23 años, el tabasqueño tomó, ahora sí, su propio camino bajo las siglas del Movimiento Regeneración Nacional (MORENA), que construyó en los últimos seis años y ahora planea conformarlo en un partido político. En la Plaza de la Constitución anunció que definirá su plataforma político-electoral, en pos de las mejores causas del país, contendiendo en las elecciones intermedias de 2015, cuando se renueve la Cámara de Diputados. Durante su arenga, en la que aclaró: “no voy a reconocer a Peña Nieto como Presidente legítimo de México”, anunció su plan de desobediencia civil tras el fallo del Tribunal Electoral, que validó la contienda presidencial del 1 de julio. (REVISTA IMPACTO, P. 30-32, POLÍTICA, ANA LUISA GUERRERO) 
HISTORIAS DEL PODER/ LLANERO SOLITARIO/ CARLOS RAMÍREZ Era inevitable que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Andrés Manuel López Obrador llegaran a ese punto contado por Borges como una historia de decisiones finales: el jardín de los senderos que se bifurcan. El PRD decidió irse por el camino de la lucha política en las instituciones y el tabasqueño prefirió el de la agitación social. Los dos, a veces, suelen llegar al mismo lado; y los dos requieren de paciencia, organización y sobre todo tolerancia. Lo grave, sin embargo, radica en que es una separación amistosa, anticlimática y diríase que hasta pactada, pero al final de cuentas una separación, el eterno lastre de la izquierda y si bien se entienden los objetivos finales, se trata de llegar al mismo lugar sólo que por rutas diferentes. La división de la coalición de centro-izquierda ha sido la mejor noticia para el Partido Revolucionario Institucional (PRI), aun por encima del dictamen final del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para declarar presiente Electo a Enrique Peña Nieto. (VÉRTIGO, P. 28, NACIONAL, CARLOS RAMÍREZ) 
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LUCHA FUERA DEL PARTIDO/ RAÚL SÁNCHEZ CARRILLO En entrevista, Ricardo Monreal, ex coordinador de la campaña de Andrés Manuel López Obrador, se refirió a la decisión del político tabasqueño de llevar el conflicto postelectoral al ámbito internacional, y a pregunta expresa respondió: “Bueno, eso continúa evidentemente. La parte internacional no se agota y la parte del juicio político que vamos a presentar contra los magistrados y los consejeros por la violación a la Constitución, tampoco se da por terminada. Estas dos vías, la del juicio político y ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos se van a presentar en los próximos días”. En cuanto a las posturas de Graco Ramírez, gobernador de Morelos, y de Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno electo del Distrito Federal, de aceptar el fallo de validez de la elección presidencial, Monreal comentó: “Me parece que ellos deben hacer lo que les corresponde y deben tener una relación. Nosotros en el Poder Legislativo hemos decidido no reconocer el fallo del Tribunal y, como consecuencia, no reconocer la validez de la elección”. (REVISTA CAMBIO, P.25, POLÍTICA, RAÚL SÁNCHEZ CARRILLO) 
¿HABRÍA OTRA OPCIÓN?/ JESÚS GONZÁLEZ SCHMAL La asamblea del domingo pasado del Movimiento Progresista (PRD-PT-MC) con el Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) fue precedida de una reunión entre los dirigentes de todos los partidos, para explorar vías de respuesta a una situación política nacional de emergencia en la que si bien corresponde la responsabilidad mayor a las autoridades electorales, IFE y Trife (sic), que permitieron o convalidaron elecciones espurias, por no haber sido ni auténticas ni libres, lo cierto es que, también, las fallas, errores y vicios de las organizaciones partidarias dentro del Movimiento Progresista no cumplieron cabalmente el compromiso con la organización de las campañas y la selección de los mejores candidatos a senadores y diputados, en respaldo a la atracción de la campaña presidencial de AMLO.(REVISTA IMPACTO, P. 9, NACIONAL, JESÚS GONZÁLEZ SCHMAL)  


